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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wohngebäude mit Glasfaseranschluss in der Stadtgemeinde Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. In welchen Ortsteilen wurden Eigentümer:innen von Wohnimmobilien bereits 
flächendeckend Glasfaser-Anschlüsse bis zum Hausübergabepunkt (HÜP) angeboten? 
 

2. In welchen Ortsteilen der Stadtgemeinde Bremen ist eine flächendeckende 
Verfügbarkeit von Glasfaser bis zum HÜP in den nächsten vier Jahren zu erwarten? 
 

3. Was unternimmt der Senat, um eine flächendeckende Wohngebäude-
Glasfaserversorgung bis zum HÜP in allen Bremer Ortsteilen zu erreichen? 

 
 
 

Falk Wagner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


